



Operadores de divisas, con la mirada puesta en minutas de Fed EEUU

Los operadores de divisas de América Latina tendrán la mirada puesta en las minutas del último encuentro de la Reserva Federal estadounidense, que se divulgan el miércoles, como el dato financiero más importante en una semana con escasos indicadores previstos en Estados Unidos.

Lo que los inversores quieren saber es cuál es la probabilidad de que el organismo monetario efectivamente adelante su plan de eventuales alzas de tasas de interés, que según las especulaciones del mercado comenzaría en algún momento del segundo semestre del próximo año.

La idea de un adelantamiento de las alzas de los "fed funds" sigue cobrando fuerza a medida que la economía estadounidense muestra cada vez más solidez. Esta visión fue cimentada la semana pasada por JP Morgan, que movió su previsión del "despegue" al tercer trimestre de 2015 desde el cuarto.

Si el lenguaje de las actas de la Fed incluye indicios firmes de mayor ajuste monetario, esto podría hacer subir los retornos de los bonos estadounidenses, apreciar al dólar a nivel global y perjudicar a las monedas de la región. Algo de esta dinámica se vio recientemente, pero de manera muy leve.

En las últimas semanas las cifras potentes de la economía de Estados Unidos hicieron bajar solo inicialmente a las divisas latinoamericanas, que poco después retomaron su apreciación por las perspectivas de continua liquidez amplia por parte de la Fed y la intervención de los bancos centrales regionales.

MÉXICO

* La firma especializada en monedas Brown Brothers Harriman dijo en un informe semanal: "prevemos que la debilidad de la economía continúe en el corto plazo, pero el fortalecimiento del panorama estadounidense debería impulsar a México en el segundo semestre".

"Se necesitaría un declive significativo de la economía para que Banxico (el banco central mexicano) vuelva a recortar sus tasas. Para el tipo de cambio del peso con el dólar, vemos soporte en 12,90 y luego 12,80, con resistencia en 13,00 y luego 13,10".

BRASIL

* Para Barclays, "el real sigue siendo uno de nuestros principales vehículos de (operaciones de) 'carry trade' en los mercados emergentes". Como primer motivo de ello, el banco de inversión mencionó el sostenimiento de las altas tasas de interés en Brasil.

En segundo lugar citó "un banco central que está dispuesto a continuar interviniendo en la moneda para evitar un traslado adicional a la inflación de la depreciación cambiaria". El real cerró el viernes a 2,2155 unidades por dólar.

CHILE

* La reciente subida del cobre "está limitando las ganancias del dólar en Chile, lo que contrasta con lo que se ve afuera, donde la moneda estadounidense se ha fortalecido tras las cifras del empleo en Estados Unidos", dijo Sergio Tricio, jefe del Departamento de Estudios de ForexChile.

"La próxima semana el tipo de cambio debería mantenerse con un comportamiento lateral que va desde los 547 pesos (por dólar), donde hay un piso bastante firme, hasta los 555 pesos por arriba", agregó, aunque dijo que más adelante en 2014 podría caer el peso por expectativas de rebajas de tasas en Chile.

PERÚ

* La moneda peruana se mantendría firme en la semana beneficiada por compras de soles por parte de empresas que deben pagar gratificaciones en el mes, ante la ausencia de datos trascendentes en la economía estadounidense. El sol se negociaría entre las 2,775 y las 2,790 unidades por dólar.

El sol finalizó la semana pasada a 2,768/2,771 por dólar, alcanzando su mejor nivel desde el 28 de mayo. La moneda amplió su avance cuando el mercado asimiló la noticia de que la agencia Moody's elevó en dos peldaños la calificación de la deuda peruana.

ARGENTINA

* El peso argentino continuará regulado por el Banco Central, ante las expectativas sobre la disputa legal entre el país y tenedores de bonos impagos. La plaza interbancaria mantendría su ligero sesgo bajista hacia la zona de las 8,145 unidades por dólar.

La cotización en el segmento informal seguiría con una brecha en torno al 50 por ciento respecto de la plaza bancaria.

Los mercados argentinos estarán atentos al encuentro de esta semana entre delegados argentinos y el mediador designado por el juez estadounidense Thomas Griesa en la disputa con los "holdouts".

(Reporte adicional de Walter Bianchi en Argentina, Froilán Romero en Chile y Ursula Scollo en Perú)